

平成30年 8月29日
午前・午後 1時40分

項目ごと ・ 一括

平成30年 8月29日

浦幌町議会議長 田村寛邦様

浦幌町議会議員 阿部 優

一般質問通告書

浦幌町議会会議規則第61条第2項の規定により、次のように通告します。

記

項目	要 旨 (内 容)
障がいを理由とする差別の解消	<p>先の第2回定例会での傍聴、会議等で高齢者、障がいのある方（特に下肢の障がい）の来庁を職員が介助しているところを見て、これは双方にとって気遣いが必要であると感じました。</p> <p>今後、ますますの高齢化社会を迎えるにあたり、理事者は高齢者、障がいのある方への合理的配慮として、弱者にやさしい施設運営に心がけるのは当然の責務であり、早急に対策すべき事件と考えます。そこで伺います。</p> <p>障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律（障害者差別解消法〈平成25年法律第65号〉）の中で国及び地方公共団体の責務として職員が適切に対応するために必要な要領を定めるよう努めるものとする。とありますが、当町では、どのような取り組みをしているか、また、されようとしているか伺います。</p>

平成30年 8月30日
午前・午後 8時45分

項目ごと ・ 一括

平成30年 8月30日

浦幌町議会議長 田村寛邦様

浦幌町議会議員 森 秀幸

一般質問通告書

浦幌町議会会議規則第61条第2項の規定により、次のように通告します。

記

項目	要 旨 (内 容)
防災無線の設置	<p>昭和58年から開始したアナログ防災行政無線は、浦幌町農業協同組合と設置費を分担して、農村情報連絡施設として、農業世帯500戸以上に運用してきましたが、この施設は、平成9年には運用廃止されている。</p> <p>また、津波による浸水が想定される地域には、平成25年にアナログであった防災行政無線をデジタル防災行政無線へと移行し、屋外受信局2局と戸別受信機により、運用を行っている。</p> <p>しかし、上浦幌地区については、機器の老朽化に伴い修繕の見通しが立たず、またアナログ無線の機器の使用期限が、平成34年までになっていることに鑑み、現在運用を停止している状況となっている。今後は、町民の皆様が災害関連情報を確実に受け止める体制の構築を目指し、検討を進めると、昨年11月第3回臨時会にて行政報告があった。</p> <p>近年、東日本大震災や熊本地震、九州北部や広島の高雨など、大規模な自然災害が全国各地で発生している。また、北海道においても相次いで上陸、接近した</p>

台風・前線により、河川の氾濫や土砂災害が発生している状況であり、予想を上回る大災害が起きていることが現状だと思われる。

このようなことから、町民の皆さんが安全で安心して暮らせるように早急な防災行政無線網の設置が喫緊の課題であると考えますが、町長の考えを伺います。

平成30年 8月31日
午前・午後 9時10分

項目ごと ・ 一括

平成30年 8月31日

浦幌町議会議長 田村寛邦様

浦幌町議会議員 安藤忠司

一般質問通告書

浦幌町議会会議規則第61条第2項の規定により、次のように通告します。

記

項目	要 旨 (内 容)
1 公共施設等の防犯カメラ設置	<p>浦幌町の公共施設等の防犯カメラ設置について、お伺いしたいと思います。</p> <p>今まで同僚議員も防犯カメラ設置について、一般質問をしておりますが、町長はプライバシー保護等の観点から設置することの考えは持っていないとの答弁がありますが、公共施設等の安全な利用を担保する役割として、大変効果的、防犯上すぐれている防犯カメラを設置すべきと思うが、次の2点について町長の見解をお伺いしたい。</p> <ol style="list-style-type: none">1 現在、町の公共施設等において、防犯カメラの設置の施設はどのくらいあるのか。2 食品等を提供している公共施設等においては、特に安全安心の面から防犯カメラを設置していくべきと思うが、今後設置していく考えがあるか。
2 公用車のドライブレコーダーの設置	<p>現在の車社会において、交通事故は当事者間や目撃証言に食い違うところもよくあることですが、そういう時に映像の記録型ドライブレコーダーの映像記録が主張を裏づける決め手となることが多くなっている。</p>

一般の車両についての普及率は30%近い方が所有している。公用車の管理上ドライブレコーダーを設置していくことが望ましいと思うが、次の2点について町長に伺いたい。

- 1 公用車のドライブレコーダーの設置台数は何台あるのか。
- 2 近年機器の価格も低廉になっており、今後、全車両に早急に設置していく考えはあるのか。